

“L'ORANIE CYCLISTE”

HEBDOMADAIRE

« ORANIE CYCLISTE »
58, Rue Jean Azémar
O R A N
C.C.P. ALGER n° 477-30



Organe Officiel du C.R.O.-F.F.C.

DIRECTEUR-GÉRANT :
M^r Jules DUMESGES

Secrétariat Général :
M. Nicolas CATABARD
34, Rue Général Gouraud
(Cité Petit) — O R A N
Téléphone : 285-81

LE CARNET DU C.R.O.-F.F.C.

Condoléances. — A M. Joseph Fernandez, membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » et à sa famille, plongés dans la peine par un deuil cruel, le Président et les Membres du CRO leur renouvellent leurs plus sincères condoléances.

Le Président et les Membres du C.R.O. adressent à Mme et à M. Santana Marcel, Membre bienfaiteur de « L'Oranie Cycliste » leurs sincères condoléances à l'occasion duuil qui les a cruellement éprouvés.

LES LICENCIES DU C.R.O.

DUPLICATAS

N° 21, Lavarélo Guy (COB) 14 45.814
N° 105, Soro Fernand (ROO) A 4 26.314

POUR QUE VIVE « L'ORANIE CYCLISTE »

LISTE DES MEMBRES BIENFAITEURS

M. Vizcaïno, ancien champion cycliste, ébéniste à Oran - M. R. Da Pracida, membre du CRO, comptable à Bel-Abbès - M. Pauloin R., Président de la section cycliste du M.J.C. Saïda - M. Murcia Gilbert, ancien vainqueur du 1^{er} Pas Dunlop, imprimeur à Bel-Abbès - M. E. Deleuzière, ancien champion cycliste, agent spécial de la Police d'Etat à Oran - M. Ange Baltolu, gardien de la Paix à Oran - M. René Podesta, ancien champion cycliste, Pâtes alimentaires « Taïba » à Oran - M. Aoued Boukélif, Cycles et Motos à Perrégaux - M. Jean Dalies, membre fondateur, Président d'honneur du V.C.M. à Mostaganem - M. Manchon Vincent, ancien vainqueur du 1^{er} Pas Dunlop, Président du V.C.M. à Mostaganem - M. Emile Lapeyrie, Brasserie Novelty à Mostaganem - M. Jean Maraval, dirigeant de la JSSE à Oran.

A notre dernière Assemblée générale, je posais la question suivante : « Que sera 1960 » ? Eh bien ! notre persévérance et notre magnifique travail d'équipe ont été récompensés. L'an dernier, nous ne pensions pas être les futurs organisateurs d'une épreuve telle que « Le National », belle réussite qui nous a valu les bravos de tous les connaisseurs du vrai Cyclisme.

Mais là ne s'est pas arrêté notre effort. Un regard sur les tableaux parus dans notre chère « Oranie Cycliste », montre une légère ascension sur les années précédentes, tant sur le nombre de Clubs affiliés que sur celui des Licenciés.

Nos coureurs ont brillé sur les routes algéroises et bônoises, remportant de belles victoires à l'avantage du prestige de notre Oranie.

Malheureusement et nous ne le répéterons pas assez, les Jeunes boudent à notre sport. Cette année, aucune course de Cadets n'a pu se faire faute de participants. Le Championnat d'Oranie des Cadets a dû être annulé et 9 licences ont été délivrées cette année contre 21 en 1959. Pourquoi cette régression chez nos Jeunes ? Notre Président s'est penché sur ce problème angoissant. Des courses spéciales réservées qu'aux « 4^{me} catégorie » ont été mises sur pied avec beaucoup de succès, et pour encourager nos jeunes, le « Projet du CRO » viendra en début de saison porter une aide appréciable à nos jeunes espoirs. Environ 2.500 N.F., soit le quart d'un million de nos anciens francs de matériel et d'équipement leur seront distribués.

Mais là ne doit pas s'arrêter notre effort. Le C.R.O. ne doit pas être seul à vouloir relancer les Jeunes. Chaque Club, chaque Dirigeant, chaque ancien coureur se doit de prospecter et diffuser notre sport. Les Brevets du Jeune Cycliste ont été organisés avec beaucoup de succès puisque nous en avons délivrés 984 cette année, un record en comparaison des 659 Brevets délivrés en 10 ans de 1950 à 1959. Cet effort doit se poursuivre inlassablement tant à Oran que dans l'Oranie entière. Trop de Dirigeants comptent sur le C.R.O. pour cet effort, mais ils oublient que nous ne devons pas être les seuls à porter le poids de cet effort. Tous, nous devons nous unir et c'est notre devoir. Nous avons accepté cette tâche et nous devons y faire honneur.

L'Assemblée Générale du CRO-FFC

Réunis au siège du CRO, les Membres et les Présidents de Clubs ont tenu leur Assemblée générale le 13 Novembre. Groupés autour de leur Président, les Membres présents — et ils étaient nombreux — écoutèrent très attentivement les rapports moral et financier de MM. Catabard et Grangier à qui il fut adressé des félicitations.

Puis ce furent les élections et dès les résultats connus, le comité directeur pour l'année 1961 fut nommé. Une magnifique remise de récompenses au titre de l'E.P.S., de la FFC et du CRO mit le point final à cette assemblée qui se déroula dans une atmosphère pleine de cordialité et avec une ambiance des plus sympathiques.

Parmi les personnalités excusées, signalons MM. François Serviès, Pierre Gay, Vassot et Garagnon empêché à la toute dernière heure.

L'APPEL DES CLUBS

A l'appel des Clubs, répondent pour :
l'ASPO, M. Moisson, Président.
l'AVCO, M. C. Martin, Président.
le COB, M. Yvars, Président.

la JSSE, M. Anglès, Président.
la ROO, M. Andréo, Président.
le VCM, M. Dalies, Président.
l'U.S. Tizi, M. Florès, Président.
la Relizanaise, M. Bellia, Président.
Clubs non représentés : VSBH, CCT, MJC Saïda, ECN.
Club excusé : Tiarétienne.

L'APPEL DES MEMBRES DU C.R.O.

A l'appel des Membres du CRO sont présents :

MM. Anglès (JSSE), Bellia (Relizanaise), Ribaud (ROO), Catabard (COB), Bandini (JSSE), Seuté (COB), Grangier (AVCO), Yvars (COB), Tustes (JSSE), Gomis (AVCO), Andréo (ROO), Dumesges (AVCO).

M. Da Pracida (AVCO) absent excusé, pouvoirs à M. Dumesges.

RAPPORT MORAL DE M. CATABARD, SECRETARE GENERAL DU C.R.O.

Monsieur le Président,
Messieurs,

En multipliant les sessions du « Jeune Cycliste », en organisant de petites épreuves réservées aux Pré-Licenciés nous aboutirons à relever le Cyclisme en Oranie et nous pourrions prétendre à une « Relève » jeune et saine.

Et pour terminer, voici quelques chiffres sur l'année écoulée :

— 13 Clubs affiliés contre 11 en 1959.

— 429 Licenciés contre 384 en 1959.

— 59 Epreuves contre 56 en 1959, avec un total de : 5.163 km. parcourus contre 4.888 en 1959 pour un gain de 4.749.280 francs contre 3.616.050 en 1959.

Un nouveau Challenge est venu s'ajouter (celui du Brevet du Jeune Cycliste) qui a remporté un très beau succès à l'avantage de notre prospection.

Nous félicitons bien chaleureusement tous les Champions 1960, tous les Présidents de Clubs qui ont fait de 1960 une année des plus actives.

Nous remercions tous nos collaborateurs, les donateurs, les Membres bienfaiteurs, à qui nous demandons de poursuivre notre effort en commun vers notre idéal « L'Amour du Sport ».

Vive a F.F.C. !

Vive le C.R.O. !



RAPPORT FINANCIER DE M. GRANGIER, TRÉSORIER GENERAL DU C.R.O.

SITUATION FINANCIERE DU COMITE REGIONAL D'ORANIE AU 31 OCTOBRE 1960

RECETTES

Prix Courses	2.180.641
Prix Spéciaux	404.050
Primes	216.010
Droits	197.890
Assurances	142.100
Licences Coureurs	417.655
Licences Dirigeants	113.545
Licence Directeur du Vélodrome ..	4.000
Subvention Délégation Spéciale ..	65.000
Subvention de la Ville d'Oran ..	50.000
Subvention de Dunlop	15.000
Subvention de Rustines	50.000
Affiliations de Clubs	39.000
Port de Publicité Extra Sportive ..	10.000
Port de Publicité Coureurs	22.500
Engagements Courses organisées par le C.R.O.	45.015
Assurances voitures suiveuses ..	6.600
Vente de Dossards	240
Vente d'Imprimés	1.885
Vente d'Insignes « Breveis rou- tiers »	2.600
Changements de catégories (cou- reurs)	2.700
Surprimes sur Licences	42.110
Duplicatas de Licences	4.100
Pénalités	6.000
Prix gagnés par Coureurs Oraniens à « L'Echo d'Oran »	200.000
Remboursement fait par FFC/Paris sur retour licences 1959	23.280
Remboursement sur trop perçu af- filiation du Vélodrome	1.500
Remboursement frais déplacement du Président à A.G. de la FFC à Paris	43.375

Remboursement sur location cars pour déplacements divers	37.600
Abonnements des Clubs à « Ora- nie Cycliste »	6.000
Abonnements divers à « Oranie Cycliste »	19.500
Publicités effectuées au titre « Oranie Cycliste »	4.000
Versements effectués par « Oranie Cycliste »	318.000
Remboursement fait par « Oranie Cycliste » divers abonnements C.R.O.	20.000
Intérêts Banque	12.451
Au crédit des Clubs	4.552
Droit fédéral sur recette Critérium « Echo d'Oran »	1.331.527
Droit fédéral sur recette Critérium National	844.333
TOTAL	6.904.759

DEPENSES

Fiches de Caisse	3.072.930
Versements effectués en faveur Chancellerie du Mérite Cycliste ..	8.020
Versements effectués en faveur des Sinistrés de Fréjus	25.000
Versements effectués en faveur Souvenir Gérard Saint	10.000
Frais de déplacement du Président à A.G. de la FFC/Paris	70.475
Frais de télégramme FFC-Paris ..	487
Remboursement effectué à la Sté Rustines	20.000
Subventions de fonctionnement aux clubs	48.775
Achat d'imprimés	10.006
Achat de fleurs	11.500
Achat de fournitures diverses ..	2.614
Achat de mobilier	32.060
Achat de matériel	67.500
Achat de dossards	11.500
Achat de maillots	35.300
Achat de récompenses (médailles et coupes)	9.280
Achat de timbres (correspondances et journaux)	20.985
Achat de cartes fédérales	600
Abonnement à « Cyclette Revue » ..	1.000
Abonnement à « Alger Cycliste » ..	2.000
Versement en faveur « Sté des Aveugles »	1.000
Frais apéritifs (Assemblée géné- rale 1959)	30.000
Frais apéritifs réunions ordinaires ..	36.590
Frais de location de cars pour di- vers déplacements	55.000
Frais installation transfert télé- phonique secrétariat	15.000
Frais de taxes téléphoniques	6.332
Frais entretien, matériel et acces- soires bureau secrétariat	27.500
Frais entretien, matériel et acces- soires bureau trésorerie	17.500
Frais gravures récompenses mé- dailles et coupes	3.780
Frais d'organisations de courses ..	14.325
Frais de déplacements divers ..	3.950
Frais de Banque sur chèques	833
Frais de Poste sur Mandat	35
Frais de location bureau réunions hebdomadaires CRO/FFC	5.000
Taxes à la production sur achat de dossards	290
Taxe sur gestion CCP	500

Etreennes Facteur et Gardien du Vélodrome	3.000
Remboursement sur Reliquat Prix « Echo Soir »	6.690
Versement effectué en faveur de Salvador Gilbert (champion de France)	25.000
Réparation Matériel bureau CRO ..	4.000
Frais impression « Oranie Cy- cliste »	268.210
Versement fait à O.C. pour divers abonnements CRO	20.000
Versement en faveur clubs	1.887.000
TOTAL	5.892.285

SITUATION CAISSE AU 31 OCTOBRE 1960

Au 31 Octobre 1959	1.660.030
RECETTES	6.904.759
TOTAL	8.564.789
DEPENSES	5.892.285
Reste en caisse	2.672.504
En Banque B.N.C.I.	2.051.164
Caisse Nationale d'Epargne	600.000
Compte Chèques Postaux	21.340
TOTAL	2.672.504
ou 26.725,04 N.F.	

Matériel	160.929
TOTAL	2.833.

INVENTAIRE DU MATERIEL 1960

1 Bureau - 2 Classeurs simples ..	8.505
1 Duplicateur « Everest »	2.835
2 Classeurs double rangées	7.875
1 Chronographe	12.000
1 Armoire à Archives	9.000
1 Haut-Parleur	14.500
1 Machine à écrire « Voss »	67.500
1 Classeur	20.000
1 Installation téléphonique P.T.T. (Secrétariat)	17.760
TOTAL	160.929

ALLOCUTION DE M. DUMESGES PRESIDENT DU C.R.O.

Messieurs les Membres du CRO,
Messieurs les Présidents de Clubs,
Messieurs,

Les espoirs que l'on avait fondés pour l'année 1960 se sont réalisés et nous voilà aujourd'hui après de nouveaux et magnifiques efforts sur la bonne voie, celle qui lentement mais sûrement nous fait franchir les obstacles pour nous permettre de gravir la côte que nous avons si brutalement cendue.

Avant toute chose, qu'il me soit permis de parler des résultats obtenus. « L'Oranie Cycliste » nous donne chaque année les chiffres de la saison écoulée. Aujourd'hui, nous les avons imagés et les graphiques que vous apercevez vous donnent une nette impression du travail effectué. Une augmentation constante et généralisée dans toutes les branches permet de constater que notre optimisme de l'an dernier s'est pleinement justifié.

Le bilan de l'année 1960 se solde par :
Une augmentation des clubs affiliés, soit 2 de plus qu'en 1959;

Une augmentation du nombre des licenciés, soit 45 de plus qu'en 1959;

Une augmentation du nombre des épreuves, soit 9 de plus qu'en 1959;

Une augmentation de la distance parcourue, soit 275 kilomètres de plus qu'en 1959;

Une augmentation des prix distribués, soit 143.280 francs de plus qu'en 1959;

Une augmentation du nombre des Brevets du Jeune Cycliste qui, en atteignant le chiffre record de 984 a dépassé le total des Brevets délivrés en Oranie jusqu'à ce jour.

Voilà les résultats acquis durant cette saison où dimanches et jours fériés ont vu nos coureurs et leurs dirigeants à l'œuvre sur la route et aussi sur la piste.

L'an dernier nous vantions le courage de la Relizanaise pour sa magnifique épreuve. Cette année, en récidivant son exemple a porté ses fruits et c'est l'U.S. Tizi qui, en l'imitant, a réussi un nouveau tour de force qui mérite d'être cité en exemple.

Et ces exemples qui commencent à se multiplier nous donneront très certainement en 1961 l'occasion de voir d'autres clubs, réputés pour leurs organisations impeccables, tenter un nouvel effort pour continuer à décentraliser le cyclisme en Oranie. On nous promet de belles choses en 1961, aucun doute ne peut être fait quant à leur réussite.

En attendant, rappelons ce qu'a été la saison 1960. Un événement capital après la complète réussite du dernier « Critérium de « L'Echo d'Oran » a encore soulevé l'enthousiasme des milliers de sportifs qui compte toute notre région. Il suffit de rappeler la mise sur pied, l'organisation et l'indescriptible succès remporté par le « National de la Route 1960 ». Dans cette épreuve comme trois semaines auparavant les membres du CRO et les dirigeants des clubs ont donné une preuve de leurs connaissances et de leurs qualités qui leur ont valu de nouvelles félicitations.

Ainsi donc, la réputation si justement acquise par le C.R.O. et que le président Jourdain se plaisait si souvent à citer en exemple, ne se perd pas, elle prend au contraire et au fil des années, une plus grande ampleur encore.

Cela, et il ne faut pas l'oublier, pourra nous conduire dans un proche avenir à voir se dérouler à Oran une épreuve dont l'envergure dépassera tout ce qui aura pu être vu jusqu'à ce jour.

Et ceci nous oblige à vouloir toujours persévérer.

Il faut arriver à faire vivre au cyclisme en Oranie ce qu'il était il y a peu de temps encore. Rien n'est impossible et pendant que les aînés sont toujours sur la brèche, pensons aux jeunes, à ceux qui viennent et qui doivent prendre le relais. Nous traversons une époque difficile où tout est complètement changé, où le moteur voudrait à 100 pour 100 remplacer la force musculaire. Dans certains cas c'est un fait accompli, mais dans un autre et c'est celui qui nous intéresse, son emprise peut devenir dangereuse si on ne sait pas lui barrer la route.

L'année 1960 nous a prouvé que les jeunes aimaient toujours la pratique du sport cycliste. Ce goût du vélo nous ne devons pas le laisser perdre mais l'encourager au contraire. Pour cela il nous faudra une fois de plus multiplier nos efforts, il faudra exiger que tout jeune, garçon et fille même, qui sait monter à vélo soit titulaire de son brevet.

Si l'on part du principe : un brevet pour chacun, à chacun son brevet, l'exemple de l'U.S. Tizi demeure valable pour toute la région d'Oranie.

Et se'on le désir de la plupart des jeunes Brevetés qui aspirent déjà à la compétition nous les amènerons à ce premier stade dès 1961 si la possibilité nous en est donnée par la FFC.

Il nous faut maintenant parler de la catégorie « Cadets » qui nous a totalement déçu cette année.

On espérait en 1960 que ces derniers seraient plus nombreux qu'en 1959 et viendraient comme en 1957 grossir dans une belle proportion le nombre de tous les licenciés du CRO. Hélas ! il n'en a rien été et faute de concurrents, les épreuves qui leur étaient réservées ont toutes été annulées, y compris les Championnats d'Oranie. Cela ne peut continuer et il faut absolument que les maillots que le CRO leur réservait précieusement puissent sortir de la naphthaline pour moulter à nouveau les torsos de jeunes champions dignes de faire honneur à leurs titres comme l'ont déjà fait leurs aînés.

Vers la fin de la saison écoulée, les vétérans ont repris de l'activité, nous les félicitons d'être revenus à la compétition et nous leur souhaitons qu'au cours de la saison prochaine ils continuent à se distinguer en devenant les meilleurs des stimulants pour les jeunes.

C'est avec une gamme complète de licenciés (on parle déjà des féminines) que le CRO espère voir démarrer la prochaine saison.

En attendant que débute officiellement la saison 1961, le « Projet CRO » va lancer les « espoirs » dans la bataille avec une nouvelle formule. Le CRO espère fermement arriver au résultat envisagé car il est aujourd'hui compris des clubs et de leurs licenciés.

Pour mener à bien ensuite les épreuves de grande envergure qui vont démarrer dès le premier dimanche de 1961 il faudra que les dirigeants redoublent d'efforts pour amener de nouveaux mécènes à la « petite reine ». Avec de la persévérance et de la persuasion on arrivera à fléchir de nouveaux réticents et ce sont encore ces derniers, surpris parce qu'ils ignorent toutes les beautés du sport cycliste qui en deviendront après les plus acharnés.

Ce travail incombe aux dirigeants et il ne faut pas que le découragement fasse suite au premier échec; il devra se continuer en profondeur et comme toujours ils seront les premiers surpris des résultats obtenus.

Avant d'aborder l'année 1961, jetons un dernier regard vers l'arrière pour féliciter d'abord les licenciés, les nouveaux champions, les meilleurs coureurs, ceux qui ont fait briller les couleurs du cyclisme hors des limites de l'Oranie et les clubs pour leur inlassable dévouement.

Il nous faut adresser nos vifs remerciements à tous ceux qui nous ont aidé en faisant disputer leurs belles classiques auxquelles se sont ajoutées de nouvelles.

La presse avec « L'Echo d'Oran », « L'Equipe », « oran-républicain », « Echo-Scir », « Echo-Dimanche » et ses collaborateurs, ne sauraient être oubliés ainsi que les grandes firmes telles que : Wolber, Dunlop, Rustines, Ricard, BAO, Frigidaire, Ribet-Desjardins, Brésil, Mélia et les nombreux mécènes qu'ont été MM. Cadène F., Canépa, Agullo, Marco, Larbi Mimoun, Boufama, Caravana, Balési, Meslot.

La municipalité d'Oran avec MM. Fouques Duparc et Pitzini, le Conseil général, les Services de la Préfecture, la Direction des Sports avec MM. Garannon et Magnon d'Oran et Sigala d'Alger ont toujours su, avec une âme bienveillante, se pencher vers le CRO à chacun de ses appels, reconnaissant ainsi la valeur et les résultats de son travail.

Avec la Radio, la Télévision à Oran demeurent toutes deux attachées au sport cycliste. Grâce à elles, documentaires, épreuves et résultats sont mis à la disposition des sportifs et à leur satisfaction générale. Leur but ne s'est pas arrêté là car en créant de sensationnelles épreuves très goûtées des spectateurs et des coureurs, le cyclisme continue de la sorte à faire de nouveaux adeptes.

Ainsi, la grande famille cycliste s'accroît dans l'intérêt de tous et c'est aux dévoués et nombreux collaborateurs de Radio et Télévision Oran que le CRO adresse également ses remerciements et ses félicitations.

Le CRO vous a détaillé ce qui a été fait en 1960, il vous a fait connaître ses intentions pour 1961, plus que jamais il compte sur tous ses membres, sur tous les dirigeants de clubs et leurs licenciés pour continuer à faire prospérer le sport qui nous est si cher et qui a sa grande place parmi tous les autres sports depuis l'échelon régional jusqu'à l'échelon mondial en passant par l'échelon national.

Pour terminer, qu'il me soit permis à mon tour d'adresser tous mes remerciements à la vaillante équipe du CRO pour son inlassable dévouement qui consiste à préparer le travail que les clubs, que je n'oublie pas non plus, terminent si bien pour arriver aux magnifiques et encourageants résultats dont l'année 1960 en a été l'heureuse bénéficiaire.

LES RESULTATS DES ELECTIONS

M. Jacques Bellia (Relizanaise), 19 voix, élu.

M. Louis Grangier (AVCO), 19 voix, élu.

M. Gustave Yvars (COB), 19 voix, élu.

M. Henri Anglès (JSSE), 16 voix, élu.

M. Bernard Rabilloud (COB), 15 voix, élu.

M. Antoine Giménez (ROO), 14 voix, élu (renouvelable en 1962).

M. Louis Rodriguez (ASPO), 7 voix.

M. Georges Bretonès (JSSE), 2 voix.

COMPOSITION DU COMITE DIRECTEUR

Présidents d'honneur :
MM. Pierre Gay, François Serviès, Paul Barrière.

Président actif :
M. Jules Dumesges (AVCO)
Vice-présidents :
MM. H-P. Ribaud (ROO), H. Anglès (JSSE), Bellia (Relizanaise).

Secrétaire général :
M. Nicolas Catabard (COB).

Secrétaire adjoint :
M. Joseph Andréo (ROO).

Trésorier général :
M. Louis Grangier (AVCO).

Trésorier adjoint :
M. Bernard Rabilloud (COB).

Délégués de la F.F.C. :
A Bel-Abbès, M. R. Da Procida (AVCO).

A Relizane, M. J. Bellia (Relizanaise).

A Tlemcen, M. J. Bengozi (CCT).

A Mostaganem, M. Manchon (VCM).

A Mascara/Saïda, M. Florès (UST).

Assesseurs : MM. G. Yvars (COB), Tustes (JSSE), Bandini (JSSE), Seuté (COB), Gomis (AVCO), Giménez (ROO), Da Procida (AVCO).

✱

COMPOSITION DES COMMISSIONS

Commission des Courses

Président : M. J. Dumesges (AVCO).
Secrétaire : M. N. Catabard (COB).
Secrétaire adjoint : M. A. Seuté (COB).

Commission Sportive Régionale

Président : M. J. Dumesges (AVCO).
Vice-président : M. G. Yvars (COB).
Secrétaire : M. J. Andréo (ROO).
Secrétaire adjoint : M. A. Bandini (JSSE).
Assesseurs : MM. Gomis (AVCO), Tustes (JSSE), Giménez (ROO).

Commission du Vélodrome

Président : M. Gomis (AVCO).
Vice-président : M. Anglès (JSSE).
Secrétaire : M. Tustes (JSSE).
Trésorier : M. Grangier (AVCO).
Assesseurs : MM. Seuté (COB), Rabilloud (COB).

Commission Education Physique et Sports

Président : M. Bandini (JSSE).
Vice-président : M. Yvars (COB).
Secrétaire : M. Tustes (JSSE).
Trésorier : M. Grangier (AVCO).
Assesseurs : MM. Bellia (Relizanaise) à Relizane, Da Procida (AVCO) à Bel-Abbès, Bengozi (CCT), à Tlemcen, Manchon (VCM) à Mostaganem, Florès (UST) à Tizi, Vassot (Tiarétienne) à Tiaret.

Commission de Sélection

Président : M. Dumesges (AVCO).
Membres : MM. Gomis (AVCO), Andréo (ROO), Yvars (COB), Bandini (JSSE).

Délégué à l'Assemblée Générale

Titulaire : M. Dumesges (AVCO).
Suppléants : MM. Ribaud (ROO), Anglès (JSSE).

Pouvoirs Financiers

M. Dumesges (AVCO), Président du CRO.
M. Grangier (AVCO), Trésorier général du CRO

Commissaires aux Comptes

MM. Bellia (Relizanaise), Gaillac (AVCO).

Médecin Fédéral

Docteur Escofet, 79, avenue d'Oujda, Oran.

**

LA REMISE DES RECOMPENSES

Avant de procéder à la remise des récompenses et en excusant M. Garagnon, M. Dumesges s'exprima en ces termes :

« Messieurs les Membres du CRO,

« Messieurs les Dirigeants de Clubs et leurs coureurs,

« Messieurs,

« Il est toujours, pour les Membres du CRO, une agréable satisfaction de pouvoir récompenser au bout de l'année sportive ceux qui ont payé de leurs efforts, ceux qui ont épinglé à leur palmarès de nombreuses victoires ou titres de champions.

« Ceux que nous avons suivi toute une saison, que nous avons vu à la peine, les traits crispés par la souffrance, les larmes aux yeux parfois, rageant contre le vent, le froid, la pluie et aussi sous un soleil de plomb, nous les avons retrouvés complètement changés après leur victoire sur la ligne d'arrivée.

« Il n'avait suffi que de quelques minutes à peine pour les voir retrouver leur sourire et oublier tous leurs maux.

« A ces mauvais et bons moments vécus chaque dimanche par nos coureurs sur la route et dont nous sommes constamment les témoins, nous voulons leur apporter aujourd'hui les récompenses du CRO, celles que l'on ne peut oublier, celles qui demeurent impérissables et que l'on se plaît pendant de longues années ensuite à contempler et à faire admirer par les membres de sa famille.

« Et ce qui est vrai pour les coureurs est vrai aussi pour tous ceux qui s'occupent du sport cycliste. Depuis le titulaire de la licence de dirigeant, depuis le dirigeant dont le seul

souci est de bien servir le sport, jusqu'au commissaire de course dont les responsabilités n'ont pas de limites, tous les membres de notre grande famille ont eux aussi leurs soucis pour être constamment à la peine.

« Eux aussi ont droit à des récompenses largement méritées, car s'il en est, et il en existe parfois trop, qui ne font qu'une courte apparition dans le domaine sportif, il en est d'autres, mais ils sont nombreux, qui se dévouent et se dépensent depuis leur tout jeune âge pour être toujours sur la brèche en passant par de nombreux stades.

« Ceux-là non plus le CRO ne veut pas les oublier et c'est pourquoi il nous est très agréable de nous retrouver chaque année pour procéder à cette solennelle distribution de récompenses.

Voici donc la saison terminée. Elle a été marquée par la prospérité et en remerciant tous ceux qui nous ont aidé dans notre tâche, je voudrais ajouter un mot de gratitude pour l'armée.

« Nombreux sont les jeunes espoirs du cyclisme national appelés sous les drapeaux en Oranie et qui aspirent à continuer leur carrière sportive. La parfaite compréhension de leurs chefs de corps et les interventions du Service des Sports de l'Armée ont valu à certains, non pas de se « rouiller » mais au contraire de continuer à pratiquer leur sport et à se couvrir de nouveaux lauriers en portant ainsi une nouvelle satisfaction à leurs unités, à leurs actuels dirigeants en Oranie et à ceux qu'ils ont laissé en Métropole.

« Je voudrais également pouvoir, après avoir pris part aux malheurs des uns, adresser mes félicitations à ceux que la joie comble.

« Parmi les événements heureux survenus dans notre grande famille il m'est à nouveau agréable de souligner la brillante élection de M. Jacques Bellia comme conseiller général du département de Mostaganem. Son succès qui nous honore également et en alourdissant sa tâche ne pourra qu'augmenter le prestige dont jouit le Président de la Relizanaise.

« Messieurs une nouvelle tâche nous attend en 1961.

« J'espère que tous ensemble nous saurons une fois encore nous unir pour la mener à bien afin que continue à prospérer et à vivre le sport cycliste. »

Ce fut d'abord M. Daliès qui fut décoré de la Médaille du Mérite Cycliste par M. Dumesges, ce dernier déclarant que la Médaille décernée au Champion de France Salazar lui sera remise à Paris à l'occasion de l'Assemblée Générale de la FFC. Puis tour à tour, médailles, breloques, diplômes et coupes furent distribués aux coureurs et aux clubs. Pour terminer, M. Dumesges décerna au nom de M. Garagnon les médailles de bronze de l'EPS à MM. Martin et Doubali de l'AVCO, et Vassot de la Tiarétienne.